
Ata de reunião extraordinária do Conselho Municipal de Preservação do 
Patrimônio Histórico, Artístico, Paisagístico e Cultural - COMPHAC

 

Aos  vinte e oito  dias do mês de  junho de dois mil e  seis, às  quatorze e trinta horas, em 

segunda convocação, reuniram-se no Auditório da Fundação Cultural Cassiano Ricardo, 

sito à Av. Olivo Gomes no 100, Santana, nesta, com a presença do Profa Antonia Caracuel 

Varotto, na condição de Presidente do Conselho Municipal de Preservação do Patrimônio 

Histórico, Artístico, Paisagístico e Cultural – COMPHAC, os Conselheiros,  Engo Vitor 

Chuster,  representante  da Diretoria da Fundação Cultural  Cassiano Ricardo, Engo José 

Roberto Canizza Filho, representante da Diretoria da Fundação Cultural Cassiano Ricardo, 

Hist.  João  Roberto  Q.  Barreto,  representante  da  Secretaria  de  Planejamento  e  Meio 

Ambiente;  Arqto Bernardo de Oliveira Sampaio, representante da Secretaria de Obras e 

Habitação,  Vereador  Fernando Petiti,  representante  da  Câmara  Municipal;  Dr. Antonio 

Yukio  Ueta,  representante  do  Instituto  Nacional  de  Pesquisas  Espaciais;  Diácono José 

Antonio  M.  de  Carvalho,  representante  da  Mitra  Diocesana,  Arqta Rosana  Aparecida 

Tavares Pereira, representante da Associação de Engenheiros e Arquitetos de São José dos 

Campos – AEASJC; Arqto Jarbas Lacerda de Lima, representante do Instituto de Estudos 

Valeparaibanos – IEV;  Arqta Ana Lúcia Dias de Andrade, representante do Instituto de 

Arquitetos do Brasil – IAB;  Arqta Rosenéa Cristina da Silva Menezes, representante do 

Conselho  de  Ministros  Evangélicos  –  CME  e  o  Sr.  Cláudio  Eduardo  César  Costa, 

representante do Clube de Joseenses e Amigos – CJA. A presidente do Conselho,  Profa. 

Antonia  Varotto abre  a  reunião  agradecendo  a  todos  os  Conselheiros  pela  presença, 

procede a leitura da pauta do dia e indaga se algum conselheiro tem alguma observação a 

fazer. Profa. Antonia Varotto passa a palavra ao Eng. Vitor para o prosseguimento dos 

trabalhos  programados.  Eng.  Vitor  passa  ao  primeiro  assunto  da  pauta,  referente  a 

apreciação da ata da reunião anterior. Eng. Vitor indaga aos presentes se há algum reparo a 

fazer à ata da última reunião realizada em 20 de junho passado. Eng. Vitor indaga se pode 

ser dispensada a leitura da mesma, em razão de ter sido previamente enviada aos senhores 

Conselheiros. Os Conselheiros concordam e Eng. Vitor coloca-a em votação, sendo essa 

aprovada  por  unanimidade.  Vitor  passa  ao  segundo  assunto  da  pauta,  referente  ao  à 

reunião  que  será  realizada  pelo  Conselho  com segmentos  da  sociedade  civil,  sobre  o 

complexo do antigo Sanatório Vicentina Aranha, com o objetivo de colhermos subsídios e 

informações junto à sociedade,  quanto a  possível  aquisição pela  Prefeitura.  Eng. Vitor 

lembra  que  na  última  reunião  ficou  decidido  que  faríamos  a  reunião  de  hoje  com os 



seguintes objetivos: 1) avaliar o boneco da apresentação em power point e apresentar as 

sugestões para o seu aperfeiçoamento; 2) cada Conselheiro deverá sugerir as entidades que 

serão convidadas para a reunião; 3) estabelecer o dia e local dessa reunião; 4) estabelecer o 

formato  e  o  regulamento  da  reunião;  5)  definir  o  convite  das  entidades  a  serem 

convidadas. Eng. Vitor apresenta e distribui aos senhores Conselheiros uma proposta do 

formato e regulamento da reunião, uma relação inicial da entidades da sociedade civil a 

serem convidadas e a minuta da carta "Vicentina Aranha para todos nós". Os Conselheiros 

se manifestam quanto ao formato, regulamento, relação das entidades a serem convidadas 

e a sobre a minuta da carta apresentada. Com relação ao formato e regulamento a proposta 

foi  aprovada e  escolhido o dia  10 de julho próximo como o dia  da reunião que será 

realizada  no  plenário  da  Câmara  Municipal,  com  horário  de  início  previsto  para  as 

18:30hs. Os Conselheiros Vereador Petiti, Arqto. Jarbas, Arqto. Bernardo, Eng. Canizza, 

Arqta.  Rosana,  Arqta.  Ana Lúcia apresentam sugestões  de novas entidades para serem 

convidadas, o que foi aprovado por unanimidade. Profa. Antonia e Arqto. Jarbas solicita 

que seja acrescentado o termo "e uso público" na carta "Vicentina Aranha para todos nós", 

o que foi aprovado por unanimidade. Todos os Conselheiros apresentam sugestões para o 

aperfeiçoamento da apresentação que será feita no dia da reunião, sendo essas anotadas 

pela equipe técnica da Divisão de Patrimônio Histórico para a sua implementação. Arqta. 

Ana Lúcia sugere os prcedimentos que deveremos adotar no dia da reunião para a coleta 

de eventuais assinaturas de apoio à carta elaborada pelo Conselho. Profa. Antonia abre a 

palavra  aos  Conselheiros  que  desejem  se  manifestar  sobre  mais  algum  assunto  de 

competência do Conselho. Não havendo Conselheiros que queiram fazer uso da palavra, 

Eng. Vitor aproveita para agradecer novamente a presença dos Conselheiros e lembra-os 

que,  conforme decisão  nessa data,  a  nossa próxima reunião  ordinária  de trabalho está 

marcada para o dia 11 de julho de 2006, e que caso não haja a possibilidade do titular em 

comparecer,  que esse entre em contato com o respectivo suplente a tempo. Eng. Vitor 

solicita que todos os Conselheiros, titulares e respectivos suplentes, se façam presentes na 

reunião do dia 10 de julho no plenário da Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar, 

a  Presidente  do COMPHAC,  Profa Antonia  Caracuel  Varotto agradeceu a presença de 

todos  e  deu  por  encerrada  a  reunião,  do  qual  eu  Eng.  Vitor  Chuster,  Secretário  do 

COMPHAC, lavrei a presente ata, em duas folhas, digitadas somente no anverso, que vai 

assinada pela Senhora Presidente e por mim, cuja aprovação se deu na reunião de 11 de 

julho de 2006.

 



Engº Vitor Chuster

Secretário do COMPHAC

 

Profa Antonia Caracuel Varotto

Presidente do COMPHAC


